



Parkhäuser für den FCH?

Bitte nicht auf dem Schlossberg

Die DKP Heidenheim gratuliert dem FCH zu ihrem Aufstieg in die erste Liga. Wir freuen uns mit dem Verein, schliesslich sind wir auch Heidenheimer.

Gerade deshalb sehen wir neben dem Positiven auch die Probleme, die auf die Stadt zukommen.

Zunächst geht es um das zu erwartende hohe Verkehrsaufkommen an Spieltagen und damit insbesondere um das Parken.

Angedacht sind zwei Parkhäuser auf dem Schlossberg. Das würde aber die Staus in der Stadt bei der An- und Abfahrt der Fans nicht beheben.

Parkhäuser sind dafür da, den Verkehr anzuziehen.

Beim Thema Stau dürfen wir die einhergehende enorme Luftverschmutzung und die damit verbundenen Risiken für

unsere Gesundheit nicht vergessen.

Die DKP schlägt statt der angedachten Parklösung auf dem Schlossberg vor:

Den verstärkten Ausbau von Park & Ride Parkplätzen. Am besten vor der Stadt.

Der Schlossberg darf zu Spielzeiten nur noch für Berechtigte mit dem PKW erreichbar sein.



Eine ausreichende Anzahl von Shuttlebussen bereitstellen, die ebenfalls den Zug- und Busbahnhof anfahren.

Und nicht vergessen:

Der Schlossberg ist neben dem Fussball auch ein Naherholungsgebiet mit kulturellen Darbietungen, wie dem Naturtheater und der Oper.



ViSdP: DKP Heidenheim, W. Benz

Für Spenden: BIC: SOLADES1HDH
DE03 6325 0030 0000 4139 03